

# *Une initiative législative des États-Unis contre le Nicaragua est condamnée*

---



La Havane, 7 août (RHC)- Le gouvernement de Cuba a condamné l'approbation de l'initiative législative connue comme Nic Act qu'il considéré comme une attitude interventionniste des États-Unis à l'égard du Nicaragua.

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères Rogelio Sierra a indiqué que le projet de loi intitulé Nicaraguan Investment Conditionality Act, est un acte offensif et irrespectueux contre le peuple de ce pays centraméricain.

Pour sa part, la COPAL, la Conférence Permanente des Partis Politiques de l'Amérique Latine et des Caraïbes a condamné cette loi qui assortit de conditions l'octroi de prêts au Nicaragua.

Il a affirmé que les secteurs que la promeuvent négligent les problèmes du peuple étasunien comme les inégalités au détriment des droits des minorités et des plus pauvres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143707-une-initiative-legislative-des-etats-unis-contre-le-nicaragua-est-condamnee>



**Radio Habana Cuba**